
 ９月定例会中における商工労働観光常任委員会の概要  

 

◆１０月 ９日（火） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１０時５８分～午前１１時０８分） 

           閉会 午後 ０時０７分 

◆１０月１０日（水） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時００分～午前１１時０９分） 

           閉会 午後００時００分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第119号 平成30年度山形県一般会計補正予算（第２号）中 所管分 

議第121号 平成30年度山形県土地取得事業特別会計補正予算（第１号） 

議第148号 置賜文化ホールの指定管理者の指定について 

 

（２）請  願 

番号 
受 理 

年月日 
件  名 提 出 者 

紹 介 

議 員 
採 決 

45 30.9.21 

日本政府の核兵器禁

止条約への署名及び

国会の批准を求める

意見書の提出につい

て 

鶴岡市宝田一丁目３－23 

生活協同組合共立社 

理事長 安達 忠士 

関、渡辺 
継続 

審査 

 

（３）報告事項 

 商工労働部長 

・本県商工業の業況及び最近の雇用情勢について 

・「山形県事業承継ネットワーク（仮称）構築事業」の採択について 

・学生ＵＩターン就職促進に係る山形県と大学との協定の締結について 

・「おきなわ技能五輪・アビリンピック2018」への本県選手の出場について 

観光文化スポーツ部長 

・県内観光の業況及び酒田港国際定期コンテナ貨物量について 

・平成29年度主要観光地における観光客入込状況について 

・「新潟県・庄内エリアプレＤＣ」の開催について 

・東北観光推進機構主催「中国・大連トップセールス事業」及び「山形県黒 

龍江省友好県省25周年記念式典」への参加結果について 

・「ハワイ山形県人会設立50周年記念祝賀会」への参加及び「『つや姫』トッ 

プセールスinハワイ」の実施結果について 



（４）審査内容 

  議案の詳細について、関係課長から説明を聴取した後、議案に対する質疑

と所管事項に関する質問を行った。 

 

（５）採決 

  付託された３議案については、全員異議なく、いずれも原案のとおり可決

すべきものと決定した。 

 

（６）請願審査 

請願45号については、継続審査に付すべきものと決定した。 

 

（７）主に議論された項目  

◇外国人労働者の状況について。また、外国人受入れの課題については、関

係団体と連携して対応していく必要があると考えるがどうか。 

◇スポーツツーリズムの推進による訪日外国人の誘客促進に向けた取組みに

ついて。また、サイクリングを活用した外国人誘客について、そのコース

の設定にあたっては、安全性の確保が必要と考えるがどうか。 

◇中国・大連トップセールス事業及び山形県黒龍江省友好県省25周年記念式

典への参加の成果について。また、中国との経済交流の拡大に向けた今後

の取組みについて。 

◇やまがた特命観光・つや姫大使の委嘱状況について。また、その活動につ

いて、効果の検証や表彰を行うことが必要と考えるがどうか。 

◇東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会のホストタウンの登録状

況について。また、大会を契機とした国際交流等を促進するため、県は市

町村の取組みを積極的に支援すべきと考えるがどうか。 

◇オールやまがた人材確保・生産性向上推進協議会の設立の背景及び取組み

について。 

◇８月の大雨の際の宿泊施設等の対応や観光客への影響について。 

◇チャーター便の運航や外航クルーズ船の寄港が増加し、また、新潟県・庄

内エリアデスティネーションキャンペーンが開催される中、四季に応じた 

観光ルートの設定が重要と考えるがどうか。 

◇シェアオフィスやコワーキングスペースの設置状況について。また、市町

村と連携し、空き施設等の活用を進める必要があると考えるがどうか。 


